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Texto por: Letícia Moraes

Justiça
Em meio ao turbilhão de 
acontecimentos que sacodem 
nosso cotidiano, há uma palavra 
que ressoa com uma força 
singular: justiça. 
É um conceito que permeia nossas 
discussões, nossas leis e nossas 
aspirações mais profundas. 
No entanto, sua definição parece 
ser tão fluida quanto a própria 
vida que buscamos governar com 
ela.
A imagem clássica da justiça 
é personificada por uma 
mulher com os olhos vendados, 
segurando uma balança e uma 
espada. Ela é cega para garantir 
imparcialidade, segurando 
a balança para equilibrar 
os interesses conflitantes e 
brandindo a espada para garantir 
a aplicação da lei. 
No entanto, essa representação 
idealizada muitas vezes parece 
distante da realidade em que 
vivemos.
Em um mundo onde as 
desigualdades sociais, 
econômicas e políticas são cada 
vez mais evidentes, a justiça 
muitas vezes parece uma 
miragem inatingível para aqueles 
que mais necessitam dela. 
Os poderosos frequentemente 
manipulam o sistema em seu 
favor, enquanto os menos 
privilegiados lutam para obter 
um julgamento justo.
No entanto, mesmo em meio a 

essas sombras, há lampejos de 
esperança. A justiça não é apenas 
um conceito abstrato, mas algo 
que pode ser conquistado através 
da ação coletiva e da luta por 
mudanças significativas. 
Vemos isso nos movimentos 
sociais que clamam por igualdade 
racial, de gênero e econômica. 
Vemos isso nas vozes corajosas 
que se levantam em defesa 
dos direitos humanos, mesmo 
quando enfrentam resistência.
A busca pela justiça é uma 
jornada contínua, muitas vezes 
árdua e cheia de obstáculos. 
É um compromisso com a 
verdade, com a equidade e com o 
respeito pela dignidade de cada 
ser humano. 
É reconhecer que a justiça não é 
apenas um ideal a ser perseguido, 
mas um dever moral que todos 
nós compartilhamos.
Portanto, enquanto 
contemplamos a complexidade 
e os desafios da justiça em nosso 
mundo, devemos lembrar que 
somos todos responsáveis por 
contribuir para a construção 
de um sistema mais justo e 
igualitário. 
Cada ato de compaixão, cada 
esforço para desafiar a injustiça, 
cada voz levantada em nome da 
verdade e da integridade, são 
passos essenciais na jornada 
rumo a uma sociedade onde 
a balança da justiça penda 
verdadeiramente para todos.

Desconexão
Políticos frequentemente 

parecem alheios aos desafios 
cotidianos enfrentados pelos 

cidadãos, resultando em políticas 
desconectadas das necessidades 

reais da população.

Favoritismo
Muitas vezes, políticos privilegiam 

amigos e familiares em detrimento 
de pessoas qualificadas, minando a 

meritocracia e a confiança pública 
nas instituições.

Falta de transparência
A opacidade nas decisões e no uso de 

recursos públicos mina a confiança 
dos cidadãos na integridade 

dos políticos e nas instituições 
governamentais.

Corrupção
Escândalos de corrupção mancham 

a reputação da classe política, 
minando a confiança pública e 

desviando recursos preciosos que 
poderiam ser direcionados para o 

bem-estar da sociedade.

Promessas não cumpridas
Políticos frequentemente fazem 

promessas durante as campanhas 
eleitorais que não são cumpridas após 
assumirem o cargo, gerando desilusão 

e desconfiança entre os eleitores.

Irresponsabilidade
Muitos políticos se esquivam de 
responsabilidades por decisões 
controversas ou por falhas na gestão 
pública, prejudicando a prestação 
de contas e a credibilidade das 
instituições.

Partidarismo
O partidarismo extremo muitas 
vezes impede o progresso legislativo, 
levando os políticos a priorizarem 
interesses partidários em detrimento 
do bem comum.

Prioridades distorcidas
Políticos frequentemente direcionam 
recursos públicos para projetos 
que visam mais à autopromoção 
do que ao benefício da população, 
demonstrando falta de prioridades 
claras.

Falta de ética
A conduta antiética de alguns 
políticos, como o uso de informações 
privilegiadas ou o envolvimento em 
escândalos pessoais, prejudica a 
integridade das instituições políticas.

Inabilidade
A incapacidade de encontrar 
soluções eficazes para os desafios 
sociais, econômicos e ambientais 
demonstra falta de liderança e visão 
de longo prazo.

A cada dois anos, aqui em nosso país, a 
cena política se desdobra em um espetáculo 
marcado por uma intensa busca pelo voto do 
eleitorado. 
Nas eleições municipais, para eleger 
prefeitos e vereadores, quando a batalha 
pelo voto é mais no corpo a corpo, a 
aproximação eleitoreira é bem mais 
perceptível.
O que observamos é o fenômeno peculiar da 
repentina e intensa aproximação da classe 
política com o eleitorado. 
Essa aproximação, que sempre traz consigo 
promessas de mudanças e melhorias, muitas 
vezes reflete mais os próprios interesses 
eleitorais do candidato do que um genuíno 
compromisso com as necessidades da 
população.
Em tempos de campanha eleitoral, é comum 
vermos políticos em uma corrida frenética, 
comendo e dormindo mal, para conquistar a 
confiança dos eleitores. 
As ruas são invadidas por caravanas políticas, 
na maioria pessoas pagas para ali estarem, 
e os discursos se multiplicam em conversas 
e debates. 
Em tempos de redes sociais, como agora, 
as mesmas se tornam campos de batalha 

virtual. É nesse contexto que surge uma 
aproximação aparentemente mais calorosa 
e acessível por parte da classe política, que 
busca estabelecer uma conexão direta com o 
eleitorado. 
Para bons observadores, tudo não passa de 
interesse eleitoreiro.
Para que a democracia se fortaleça, é 
importante questionarmos a genuinidade 
dessa aproximação. Muitas vezes, as ações 
dos políticos em ano eleitoral parecem 
ser guiadas mais por uma estratégia 
de marketing político do que por um 
compromisso real com as demandas e 
necessidades da população. 
Promessas grandiosas são feitas, soluções 
mágicas são apresentadas e discursos 
inflamados são proferidos, tudo isso na 
tentativa de conquistar o voto do eleitorado.
Além disso, essa aproximação dos 
candidatos e assessores com o eleitorado 
em ano eleitoral muitas vezes se traduz em 
uma série de eventos e ações que, após as 
eleições, tendem a se dissipar. 
O contato próximo e constante com os 
cidadãos dá lugar àquele distanciamento frio 
e impessoal assim que os eleitos alcançam 
seus objetivos. 

As promessas feitas durante a campanha 
frequentemente se perdem no jogo político, 
e as necessidades reais da população são 
relegadas a segundo plano.
Diante desse cenário, é fundamental que o 
cidadão esteja atento e vigilante. 
Em vez de se deixar levar por discursos vazios 
e promessas mirabolantes, é preciso analisar 
criticamente as propostas dos candidatos, 
cobrar transparência e comprometimento, e 
exigir que as promessas de campanha sejam 
efetivamente cumpridas após as eleições. 
Aqueles que observam todo o mandato dos 
eleitos, certamente saberão se merecem 
continuar ou não.
Em suma, essa aproximação da classe 
política com o eleitorado em ano eleitoral é 
um fenômeno marcado por contradições e 
ambiguidades. 
Na maioria das vezes reflete mais interesses 
eleitoreiros do que um verdadeiro 
comprometimento com o bem-estar 
coletivo. Cabe a cada cidadão que vota, 
discernir entre as promessas vazias e as 
propostas concretas. 
Esse ano, já que você é obrigado a votar, 
faça valer sua voz e seu poder de escolha nas 
urnas.

Flávia formou-se em enfermagem 
em 2010, pós-graduada em 
enfermagem no trabalho e 
enfermagem na saúde da mulher. 
Atuou como coordenadora do 
resgate, supervisora de higiene 
hospitalar e em enfermagem do 
trabalho. 
Em 2021 decidiu transformar seu 
desejo em realidade, juntamente 
de suas duas irmãs conseguiu abrir 
a clínica de vacinas Imuvac, sonho 
que ela tinha desde muito cedo.
Em sua clínica existem vacinas para 
todas as idades, atendendo tanto 
bebês até idosos, atuando também 
no ambiente empresarial. 
Seu objetivo é levar oportunidade 
de imunização para diversas 
pessoas e famílias, oferecendo 
opções de parcelamento para 
facilitar o acesso à vacina, além do 
preço justo.
Flávia se apega a sua família como 
sua fonte de motivação para fazer 
seu negócio acontecer, almejando 
proporcionar uma vida melhor para 
suas duas filhas. 
A paixão em atingir o sucesso da 
clínica não é apenas baseado em 
proporcionar saúde e prevenção, 

mas também como realização 
pessoal. 
Sempre com bastante 
reconhecimento e respeito 
na área, ela se doa pelo seu 
empreendimento. 
Lutando pelo seu espaço na cidade 
de Ribeirão Preto, buscando 
alcançar o equilíbrio entre o 
profissional e o pessoal. 
Sem deixar a desejar em nenhum, 
o que toda mulher empreendedora 
vem com garra trazer à tona nesse 
mundo.
Devido a sua formação e dedicação 
na área da saúde, Flávia sentiu 
a necessidade de buscar um 
conhecimento na área empresarial, 
por isso fez diversos cursos 
(inclusive no SEBRAE) e entrou 
para nosso grupo de Mulheres 
Empreendedoras, tudo isso para se 
aprimorar cada vez mais. 
Como toda mulher que decide ser 
também gestora e empreender, ela 
vem enfrentando desafios no seu 
caminho, mas sem desistir segue 
em frente, não se deixando barrar 
pelos estereótipos de gênero e 
buscando cada vez mais seu lugar 
ao sol. 

Flávia mostrou sua experiência 
em estar em um grupo com 
mulheres se apoiando como algo 
que realmente ajuda no trilhar do 
seu caminho e a motiva a superar 
obstáculos. 
As mentorias, apoios, trocas 
de mensagens e “figurinhas”, 
uma conversa mais acessível e 
direcionada são quesitos que 
fazem com que a Flávia e diversas 
mulheres do grupo possam se 
sentir “em casa”. 
Com coragem e determinação, 
ela enfrenta sua jornada como 
empresária e enfermeira, se 
doando ao cuidado ao próximo.
 Com muito orgulho em mostrar 
que é possível ser líder em saúde e 
estar no mundo dos negócios.
Flávia é uma MULHER 
EMPREENDEDORA que enfrenta 
seus desafios e busca realizar seus 
sonhos.
__________________________

Para conhecer mais sobre o nosso grupo 
acesse o perfil do Instagram 
@muulheresempreendedoras

Para conhecer mais sobre o trabalho da 
Flávia acesse o perfil do Instagram 

@imuvacvacinas
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Produção de veículos 
cresce 24,3%
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A produção de veículos 
automotores no Brasil cresceu 
24,3% em fevereiro na 
comparação com o mesmo mês 
do ano passado, com 189.684 
unidades produzidas. 

Na comparação anual, o 
aumento foi de 17,4%. 

Os dados foram divulgados, 
pela Associação Nacional 
dos Fabricantes de Veículos 
Automotores (Anfavea).

“Esse é um bom sinal, 
a produção é sempre um 
termômetro muito relevante 
para o nosso setor”, disse Márcio 
de Lima Leite, presidente da 

Anfavea, durante entrevista 
coletiva.

A venda total de veículos 
novos -o que inclui carros, 
comerciais leves, caminhões e 
ônibus - também aumentou no 
país. 

Segundo a Anfavea, em 
fevereiro foram comercializadas 
165.225 unidades, o que 
representa expansão de 2,2% 
sobre janeiro e de 27,1% sobre 
fevereiro do ano passado. 

Desse total, 155.511 se 
referiam apenas a automóveis e 
comerciais leves.

Fonte: Agencia Brasil

https://www.instagram.com/portalportoditalia/
https://www.instagram.com/portalportoditalia/
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A Aneel, Agência Nacional de Energia 
Elétrica, aprovou a redução de até 37% nos 
valores das bandeiras tarifárias.

Esse percentual vale para a bandeira 
amarela que, quando for acionada, sairá 
dos atuais R$ 29,89  para R$ 18,85 MWh.

Já para a bandeira vermelha, patamar 1, 
a queda será de 31,3%, de R$ 65 para R$ 
44,63 MWh, e o patamar 2, de R$ 97,95 para 

R$ 78,77 MWh, redução 
de quase 20%.

Os valores passam a 
valer a partir de primeiro 
de abril. 

Agora em março, 
a bandeira verde foi 
mantida e o consumidor 
não pagará taxa extra 
sobre a conta de luz. 

Desde abril de 2022 
essa bandeira tarifária tem 
sido mantida, por causa 
das condições favoráveis 
de geração de energia 

com baixo custo nos últimos meses.

Segundo a Agência, a redução nos 
valores das bandeiras é justificada pelo 
cenário favorável para a geração de 
energia elétrica, por causa da elevação nos 
níveis dos reservatórios das hidrelétricas 
ao longo dos últimos dois anos. 

Outros fatores são a grande oferta 

de energia renovável no país e a queda 
verificada no preço dos combustíveis 
fósseis no mercado internacional.

Os valores aprovados pela Diretoria 
Colegiada da Aneel foram debatidos em 
uma consulta pública que recebeu 49 
sugestões, sendo 60% delas feitas por 
consumidores e pessoas especializadas.

Criadas em 2015 pela Aneel, as bandeiras 
tarifárias refletem os custos variáveis da 
geração de energia elétrica.  

https://www.facebook.com/Unimed-Batatais-104403211448972
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INIMIGOS DO CRISTIANISMOINIMIGOS DO CRISTIANISMO
Estudar o passado da 

Igreja Católica ‒ principalmente o estudo das 
heresias ‒ é indispensável para a compreensão 
do estado presente das coisas humanas. 
)O “modernismo” católico, condenado pelo Papa 
São Pio X no início do século XX, foi por ele 
definido como a soma de todas as heresias (tendo 
à frente a heresia ariana, que negava a divindade 
de Jesus Cristo).

Um desses ingredientes do modernismo é o 
pelagianismo, heresia do século IV, combatida 
com vigor por Santo Agostinho e que tem sido 
visto como importante antecedente do moderno 
iluminismo liberal, fonte dos vários “ismos” de 
esquerda que hoje. 

Surgido no século em que a Igreja deixou de 
ser perseguida pelo Império Romano, mas no qual 
ainda predominava a religiosidade pagã, a teologia 
pelagiana sofreu nítida influência do humanismo 
clássico.

O teólogo pelagiano negava que o pecado 
original fosse algo transmissível e entranhado 
na natureza do homem, que com ele já seria 
concebido no ventre materno. Precursor da tese 
do bom selvagem de Rousseau, os homens ao 
contrário nasceriam puros e  sem necessidade do 
batismo restaurador, que no fundo não passaria 
de um mero ritual iniciático. Mais importante que 
a graça divina é o livre arbítrio do animal racional, 
que pode por conta própria decidir entre o bem e o 
mal, chegando à salvação sem o auxílio da graça.

O filósofo argentino Alberto Caturelli (1927-
2016) enxerga sem dificuldades, no pelagianismo, 
uma espécie de “liberalismo teológico”. Para ele, 
é extremamente significativo que o “initium fidei” 
(o modo como surge a fé no cristão), seja para 

o pelagiano antes de tudo “um ato de vontade, 
isto é, da liberdade do homem sem a intervenção 
da graça, insinuando-se já aqui um voluntarismo 
prévio que funda um mundo de autossuficiência 
humana” (A. Caturelli, Liberalismo  y apostasia. 
Pamplona, Fundación Gratis Date, 2008).

Isto, de certo modo, está na base da ideia 
moderna da justiça humana como fruto exclusivo 
de operações racionais, capazes de ordenar 
a sociedade sem ajuda da intervenção divina, 
ordem que tanto pode ser construída por um 
déspota esclarecido como Napoleão, a maioria 
democrática votando leis no capitólio americano 
ou alguma suprema corte de justiça a serviço de 
impalpáveis poderes internacionais.

Há cem anos, os maiores inimigos da 
civilização judaico-cristã eram o comunismo e o 
nazismo, ponto de chegada inevitável do velho 
pelagianismo que expulsava Deus da História e 
das ações humanas. Hoje, no mundo ocidental, 
quem defende princípios e valores judaico-cristãos 
é chamado, por seus atuais inimigos, de extrema-
direitista. Pela lógica, não há como não concluir 
que os atuais inimigos do judeu-cristianismo serão, 
de algum modo, parentes ou pelo menos vizinhos 
ideológicos do comunismo e do nazismo.

Como defensores da “interrupção de gravidez” 
‒ e são mais de 50 milhões bebês intrauterinos 
abortados por ano ‒, continuam a política de 
limpeza racial do holocausto nazista (agora, agindo 
sobre a raça indesejada dos embriões humanos, 
concebidos à imagem e semelhança do próprio 
Deus judaico-cristão em que eles já não creem).

Favoráveis à transformação “científica” da 
sexualidade humana, acaso diferirão, nisto, dos 
que na Alemanha apoiavam os experimentos 

genéticos dos médicos nazistas com cobaias 
humanas?

Seu ecologismo e vegetarianismo ‒ que nos 
casos mais extremos chega a julgar o ser humano 
como o cancro do universo ‒ tem, como ilustre 
precursor, ninguém mais ninguém menos que 
Adolf Hitler.

Apreciam o Estado gigante. Dão boas-vindas 
a projetos coletivistas de engenharia social. Veem 
como expediente normal a educação servir à 
remodelação ideológica das “massas”.

Muitos dos que apoiam essas ideias e causas 
foram, na certa, levados pela “propaganda 
enganosa” que, com astúcia, procurava revestir 
de aparência humanística demandas visivelmente 
anticristãs. Desconhecem suas vinculações com 
aquelas duas e inaceitáveis matrizes ideológicas 
que, atualmente, parecem misturadas num mesmo 
e malcozido bolo nazicomunista.

Quem considerava reprováveis essas coisas 
era, até poucas décadas, apenas um cristão 
que acreditava que, sem a graça divina, seria 
impossível governar as nações. Agora é um 
extremista de direita, um fascista abominável, um 
inimigo da democracia.

“Batatais Celebra a Beleza das Orquídeas na 45ª Exposição: 
Um Espetáculo de Cores e Fragrâncias para Todos!”

O encantador espetáculo de cores e 
fragrâncias retorna a Batatais, a partir 
desta sexta-feira, 8 de março. 

A aguardada 45ª edição da 
Exposição de Orquídeas promete um 
passeio encantador para toda a família 
no Ginásio de Esportes do Centro 
Universitário Claretiano, integrando as 
celebrações do aniversário da cidade, 
com o apoio da Prefeitura Municipal, 

através da Secretaria de Cultura e 
Turismo.

Além de apreciar a beleza 
exuberante das orquídeas em 
exposição, os visitantes têm a 
oportunidade de adquirir essas 
flores fascinantes, escolhendo entre 
uma ampla variedade de espécies 
disponíveis para compra. 

O evento também oferece mais 
de 150 itens e acessórios para os 
entusiastas, como substratos especiais, 
vasos, insumos, adubos, fertilizantes, e 
outros itens essenciais para o plantio e 
cuidado das orquídeas.

A 45ª Exposição de Orquídeas de 
Batatais terá início hoje sexta-feira, 8 

de março, das 8h às 22h, continuando 
aberta ao público neste sábado, 9, das 
8h30 às 21h, e no domingo, 10, das 
8h30 às 16h, no Ginásio de Esportes 
do Centro Universitário Claretiano, 
localizado na Rua Dom Bôsco, 466. 

A    entrada   é   gratuita, 
proporcionando a todos a 
oportunidade de se maravilharem com 
esse espetáculo floral único.
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Unidos da Liberdade conquista o título de campeã no carnaval de Batatais 2024 e o presidente Volnei compartilha a alegria e projetos futuros.

O carnaval de Batatais deste ano marcou 
uma volta magnífica, e a Unidos da Liberdade 
se consagrou como a grande campeã de 2024. 

Em uma conversa exclusiva com o presidente 
da escola, Volnei expressou sua felicidade com 
a vitória e a volta tão esperada.

Volnei compartilhou sua alegria, 
descrevendo o retorno após cinco anos como 
uma surpresa positiva. 

Ele ressaltou que essa experiência reflete 
o amor do público pela festa e a saudade 
dos desfiles que marcaram a memória da 
comunidade.

Embora o valor disponibilizado para o 

Carnaval não tenha sido considerado ruim, 
Volnei destacou que fazer um espetáculo 
grandioso exigiu um investimento significativo. 

Ele lamentou a ausência das escolas Castelo 
e Riachuelo na competição, mas ressaltou que 
a falta delas não diminuiu a presença vibrante 
do público, que lotou as arquibancadas.

Com otimismo para o próximo ano, Volnei 
expressou seu desejo de ver todas as escolas 
na passarela, fortalecendo ainda mais a 
competição. 

A Liberdade, que completa 20 anos em 
julho, celebra o título como o melhor presente, 
tornando-se campeã em apenas 14 desfiles. 

Agora, o desafio é manter a chama acesa e 

defender o título conquistado. 

Volnei estendeu seus agradecimentos a 
todos que contribuíram para o sucesso da 
escola, destacando o apoio caloroso da cidade 
e ressaltando a crescente responsabilidade da 
Unidos da Liberdade.

De forma especial, o presidente dedicou 
o título à sua mãe, Dona Amélia Barbosa, 
uma verdadeira apaixonada pela Liberdade, 
tornando a vitória ainda mais significativa e 
emocionante para toda a comunidade. 

O legado da Liberdade permanece vivo, e 
a escola agora se prepara para os desafios e 
alegrias que o futuro reserva.



Dia Histórico em Batatais: Distribuição de Tênis Dia Histórico em Batatais: Distribuição de Tênis 
Beneficia Alunos da Rede MunicipalBeneficia Alunos da Rede Municipal

Hemocentro fará nova edição de coleta de sangue externa em BatataisHemocentro fará nova edição de coleta de sangue externa em Batatais
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Na tarde da última terça-feira, dia 5 de março, 
um momento inédito e cheio de alegria marcou 
Batatais com o início da distribuição de pares de 
tênis para todos os alunos da rede municipal de 
ensino. 

A Creche Professora Odila Silva Marinheiro, 
localizada no Jardim Miguel Valenciano, teve a 
honra de ser a primeira a receber os calçados.

O prefeito, durante a entrega, destacou a 
magnitude dessa ação sem precedentes na 
história da cidade. 

Quase 5.000 mil pares de tênis estão sendo 
entregues para 10 creches e 10 escolas municipais, 
um feito inédito que visa proporcionar mais 
conforto e incentivo às crianças.

O prefeito ressaltou ainda que todas as crianças 
já receberam os uniformes, completando assim 
as condições ideais para um ambiente escolar de 
qualidade. 

Destacamos aqui a alegria e satisfação do 
prefeito, bem como do secretário de educação, 
Victor Hugo, que salientou a importância de poder 
garantir essas condições com qualidade, visando 
o bem-estar e a motivação dos estudantes.

A iniciativa representa não apenas um 
avanço na infraestrutura escolar, mas também 
um compromisso com o desenvolvimento e a 
felicidade das crianças de Batatais, reforçando o 
papel crucial da educação na construção de um 
futuro promissor para a comunidade.

O Hemocentro de 
Ribeirão Preto realizará 
mais uma ação itinerante de 
coleta de sangue na cidade 
de Batatais neste sábado 
dia 9 de março. 

O objetivo da iniciativa 
é captar doadores para 
manter o estoque de sangue 
em níveis adequados para 
atender as demandas dos 
hospitais da região.

A coleta será realizada 
na sede do Colégio ABE 

(Associação Batataense de 
Ensino), na praça Dr. Jorge 
Nazar, 45, no bairro Castelo, 
das 7h às 12h, com doadores 
já pré-agendados. 

Doar sangue é um 
gesto de solidariedade e 
responsabilidade social. 

Para obter mais 
informações sobre 
as doações e sobre 
agendamentos para 
próximas edições, o 
telefone 0800-979-6049.

https://www.instagram.com/abroperariaeventos/
https://www.instagram.com/rot.isseriaa/


Lisa Lorencini celebra aniversário com alegria e amizade 
em Chácara Próxima à Cidade
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No último dia três de abril, Lisa Lorencini reuniu 
familiares e amigos em uma chácara próxima à 
cidade para celebrar mais um ano de vida. 

A festividade foi marcada pelo delicioso 
buffet preparado por Donizeti, proporcionando 
momentos especiais de alegria e confraternização.

Ao som de muita música e animação, todos os 

presentes comemoraram o aniversário de Lisa de 
maneira descontraída e festiva. 

Fica em destaque a atmosfera positiva e o 
clima acolhedor que envolveram a celebração, 
enaltecendo a importância da amizade e do 
compartilhamento de momentos especiais 
entre aqueles que Lisa tem a sorte de chamar de 
familiares e amigos.

O evento não apenas marcou mais um ano 
de vida de Lisa, mas também demonstrou a sua 
habilidade em cultivar relações significativas. 

A comemoração em meio à natureza, com o 
toque especial do buffet e a presença de pessoas 
queridas, tornou o aniversário de Lisa Lorencini 
um momento inesquecível de felicidade e 
gratidão.



IMÓVEIS 
RESIDENCIAIS

 PARA LOCAÇÃO

CASTELO
Casa – 02 salas, 01 
escritório, 01 lavabo, 01 
suíte, cozinha/ copa. Piso 
superior: 04 dorm. (sendo 
02 apto), w.c.social, sala, 
cozinha, sacada. Fundos 
(Piso inferior): 01 dorm., 
w.c. social e lavanderia. 
Fundos (Piso superior): 
01 dorm., sala, sacada. 
Garagem para carros e 
garagem com portão 
eletrônico, aquecedor 
solar para pia e chuveiros. 
R$ 3.500,00

Casa -  02 dorm, w.c, 02 
salas, cozinha e quintal. 
R$ 900,00

Apto - 02 dorm. (sendo 
01 apto c/armário), w.c 
social, sala, cozinha, área 
de serviço e garagem c/ 
portão eletrônico. 
R$ 1.000,00

Aptos -01 dorm., w.c. 
social, sala/cozinha, área 
de serviço e garagem. 
R$ 600,00

VILA MARIA
Casa - 03 dorm., w.c. 
social, sala, cozinha, 
despensa, churrasqueira, 
02 áreas de serviço, 02 w.c. 
sociais externos e garagem 
c/p.e. Edícula: 02 quartos e 
sala. R$ 1.600,00

VILA CRUZEIRO
Casa – 01 dorm, w.c. 
social, sala, cozinha e área 
de serviço. R$ 650,00

RIACHUELO
Casa – 02 dorm., w.c. 
social, sala, cozinha e área 
de serviço. R$ 850,00

Casa – 03 dorm., w.c. 
social, sala, cozinha e 
quintal. R$ 600,00

Casa – 02 dorm., w.c. 
social, sala, copa, cozinha 
e área de serviço. 
R$ 700,00

ESPANHOLAS
Apto - 03 dorm., w.c. 
social, sala, copa, 
cozinha, área de serviço 
e garagem coberta. R$ 
900,00+condomínio

JARDIM VIRGINIA
Casa – 02 dorm. (Sendo 
01 apto e todos c/a.e.), 02 
salas, copa, cozinha, área 
de serviço, despensa, área 
gourmet e garagem p/
carros. EDICULA: 01 dorm., 
w.c. social e cozinha. 
R$ 1.800,00

CENTRAL PARK
Casa – 03 dorm.(sendo 
01 apto), w.c. social, 
sala, copa, cozinha, w.c. 
externo, área de serviço, 
quintal e garagem p/
carros. 
R$ 1.500,00

Casa - 03 dom. (sendo 
01 apto), w.c. social, sala, 
copa, cozinha, área de 
serviço, despensa, w.c. 
social externo e garagem 
p/carros c/p.e. 
R$ 1.800,00

SÃO CARLOS
Casa – 01 dorm.(sendo 
01 apto), sala, cozinha, 
área de serviço, despejo, 
quintal e garagem c/p.e. 
R$ 700,00

SÃO FRANCISCO
Casa - 01 dorm., w.c. 
social, sala, copa, cozinha, 
área de serviço e quintal. 
R$ 300,00

AUXILIADORA
Casa - 02 dorm., w.c. 
social, sala, cozinha, área 
de serviço e garagem p/
carros. R$ 950,00

CHACARA CAIAPÓS
Chácara - 03 dorm., 
02 w.c. sociais, sala, 02 
cozinhas, área de serviço, 
despensa, fogão à lenha, 
forno de barro, poço 
artesiano, canil, árvores 
frutíferas, varanda e 
garagem coberta. 
R$ 1.500,00

INSS realizará revisão detalhada em INSS realizará revisão detalhada em 
benefícios para economizar benefícios para economizar 

R$ 10 bilhões em 2024R$ 10 bilhões em 2024
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Enquanto o Ministério do Planejamento 
busca cortar gastos e a Fazenda tenta 
equilibrar as contas públicas, o INSS 
(Instituto Nacional do Seguro Social) está 
se preparando para implementar um 
conjunto de medidas que podem resultar 
em uma economia de pelo menos R$ 10 
bilhões este ano, conforme informou 
o presidente da autarquia, Alessandro 
Stefanutto.

O foco da revisão será nos benefícios 
de auxílio-doença, BPC (Benefício de 
Prestação Continuada) e seguro defeso, 
destinado aos pescadores artesanais. 

Outras mudanças incluem a ampliação 
do Atestmed, que permite a obtenção 
do auxílio-doença com base em atestado 
médico para afastamentos de até 180 dias 
sem a necessidade de perícia médica, além 
da nomeação de servidores aprovados em 
concursos.

A análise começará pelo BPC, realizando 
um balanço para isentar benefícios 

considerados "consolidados", como 
casos de dependentes com autismo, por 
exemplo, de revisões.

A partir de maio, os demais beneficiários 
serão convocados para passar por perícia 
médica, comprovar a renda familiar e 
verificar se estão acumulando o benefício 
com outros rendimentos, como benefícios 
previdenciários ou seguro-desemprego, o 
que não é permitido.

https://www.facebook.com/AquariusImobiliaria
https://www.instagram.com/escolapequenoprincipebatatais/
https://www.facebook.com/profile.php?id=100081036559220
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https://www.instagram.com/stilocarbatatais/
https://www.facebook.com/postoirmaos.ribeiro
https://www.instagram.com/daniel.veiculos.batatais/
https://www.instagram.com/daniel.veiculos.batatais/
https://www.instagram.com/amazonebatatais/


Izilda Couto Loureiro: incansável no trabalho comunitário
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Izilda Couto Loureiro, Assessora Especial do prefeito, revela comprometimento e carinho 
em um ano  incansável de trabalho comunitário.

Em uma conversa franca e cheia de 
dedicação, Izilda Couto Loureiro, Assessora 
Especial do prefeito, compartilhou os 
desafios e as conquistas de seu trabalho 
junto à comunidade. 

Há um ano nessa missão, Izilda destacou, 
em entrevista exclusiva, a diversidade dos 
problemas enfrentados pela população e 
a gratificação que encontra em ajudar a 
resolver cada um deles.

Os destaques levantados por Izilda 
foram os desafios relacionados à saúde, 
com a preocupação com remédios de alto 

custo.  Além disso, a comunidade apresenta 
questões como a necessidade de recolher 
galhos e lidar com o crescimento do mato 
em terrenos, abrangendo uma ampla gama 
de dificuldades.

Apesar dos obstáculos, Izilda ressaltou 
seu empenho em atender a todas as 
demandas da comunidade. 

Ao longo desse ano, foram mais de 
400 atendimentos, todos solucionados, 
mostrando o compromisso e a eficiência do 
trabalho realizado.

A assessora especial expressou seu 

contentamento em poder fazer a diferença 
na vida das pessoas, tornando seu trabalho 
não apenas uma obrigação, mas uma fonte 
de satisfação pessoal. 

A matéria destaca a importância do papel 
desempenhado por Izilda na construção de 
uma comunidade mais coesa e amparada.

Em meio aos desafios cotidianos, Izilda se 
destaca como uma figura comprometida e 
próxima à comunidade, evidenciando que, 
com empenho e carinho, é possível superar 
as adversidades e construir um ambiente 
mais harmonioso para todos.

https://www.facebook.com/sincomerciariosrp/
https://www.facebook.com/labormedbatatais
https://www.facebook.com/CenterPaoBatatais


Estância Turística de Batatais         Sexta-feira 08 de Março de 2024 - Pag. 13

https://www.instagram.com/supermercados_nori/
https://www.google.com.br/maps/place/R.+Ant%C3%B4nio+C%C3%A2ndido+Zei,+812+-+Vila+Cruzeiro,+Batatais+-+SP,+14315-780/@-20.8977844,-47.604644,17z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x94b9faa197e31ae5:0x6c1c02365ae1fa94!8m2!3d-20.8977844!4d-47.6024553
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A APAE Batatais divulga números de atendimentos realizados no ano de 2023A APAE Batatais divulga números de atendimentos realizados no ano de 2023

Na área da Assistência Social da APAE 
Batatais foram atendidas 150 pessoas, 
sendo 101 no serviço de Unidade 
Referenciada e outras 49 no Centro Dia 
do Idoso, sendo que, para cada pessoa 
atendida, a equipe especializada realizou 
um Plano Individual de Atendimento. 

Os serviços dessa área foram 
mantidos pela soma dos recursos 
arrecadados junto à comunidade por 
meio de doações, campanhas e eventos e 
também, dos repasses públicos, advindos 
das esferas municipal, estadual, federal e 
indicações de emendas, mas que ainda 
são insuficientes para cobrir os custos 
necessários às atividades desenvolvidas, 
sendo imperativa a arrecadação de 30% 
nas promoções realizadas pela instituição. 

Com as atuações dos serviços da 
Assistência Social foi possível reduzir 
situações de vulnerabilidade e risco social 
vivenciadas pela maioria do público 
atendido pela entidade. 

Sendo assim, foram realizadas ações 
de defesa de direitos humanos com 
encaminhamentos e articulações com 
a Rede Socioassistencial, Sistema de 
Garantia de direitos (Conselho Tutelar 
e promotoria) e outros equipamentos 
municipais. 

Já a Escola da APAE Batatais atendeu, 
ao longo desse ano, 99 alunos com 
deficiência intelectual que não se 
beneficiariam com o atendimento 
educacional da Rede Comum de Ensino 
por necessitarem de atendimento 
pervasivo (intenso e de alta frequência). 
Para suprir as necessidades educacionais 
dos alunos, a escola utilizou o Currículo 
Funcional Natural, que desenvolveu 
habilidades para aprender e participar, 
com apoio de seus lares e comunidade. 

Utilizou de diversas ambiências, 
tais como: culinária, informática, 
artes, biblioteca, esportes, para o 
desenvolvimento integral dos alunos. 

Essa escola é mantida com parcerias 
públicas das esferas municipal e estadual, 
contando também com o apoio da 
comunidade.

A área da Saúde conta com o Centro 
Especializado em Reabilitação - CER 
III, que atendeu 2017 pessoas com 
deficiência auditiva, física ou intelectual, 
inclusive pessoas com o diagnóstico 
de autismo do município e também da 
região do Vale das Cachoeiras (Batatais, 
Altinópolis, Brodowski, Cajuru, Cássia 
dos Coqueiros, Santa Cruz da Esperança e 
Santo da Antônio da Alegria). 

Os procedimentos realizados no CER 
III foram de prevenção a deficiências, 

avaliação diagnóstica e habilitação/
reabilitação, onde as pessoas 
receberam atendimentos conforme 
suas necessidades individuais descritas 
em cada Plano Terapêutico Singular 
[PTS] das especialidades de fisioterapia, 
fonoaudiologia, psicologia, terapia 
ocupacional, enfermagem, nutrição, 
odontologia, médica-neurologista, 
médica-psiquiatra, médica geneticista. 
O financiamento da área acontece com a 
parceria do Ministério da Saúde, contou 
em 2023 com emendas parlamentares 
e auxilio de recursos captados pelas 
campanhas institucionais. 

Como ações de prevenção a 
deficiências, a instituição continua a 
realizar a avalição genética em todos 
os bebês nascidos no município, além 
da entrega dos resultados do exame do 
pezinho. 

Com esse serviço, foi possível 
identificar de forma precoce alterações, 
atrasos ou deficiências e encaminhar 
o bebê para o Hospital das Clínicas 
em Ribeirão Preto ou iniciar os 
atendimentos clínicos pela equipe 
do CER III. Por meio desse processo, 
foi possível intervir precocemente e 
diminuir o impacto dessas alterações 
na vida das crianças atendidas e, em 
alguns casos raros, foi impedida a 
instalação de alguma deficiência. 

Também foi realizada a Campanha 
dos Escolares que atendeu 167 alunos 
do 1º ano da Rede Comum de Ensino 
que passaram por avaliação postural e 
144 alunos na avaliação auditiva.

Para a habilitação e reabilitação o 
atendimento ocorre de forma clínica, 
com atendimentos individuais ou 
em grupo, conforme seu PTS para 
o desenvolvimento ou recuperação 
de algumas funcionalidades, como: 
comunicação, mobilidade, cuidado 
pessoal, vida doméstica, interações e 
relacionamentos interpessoais entre 
outros componentes. 

Por meio da destinação de emenda 
parlamentar foi possível implantar 
o Projeto de Acuidade Visual, com 
a avaliação visual e dispensação de 
óculos de acordo com os critérios do 
Cadastro Único para Programas Sociais. 
Também com essa mesma parceria foi 
realizada a ampliação do atendimento 
de odontologia para pessoas maiores 
de 18 anos.

O Centro de Formação e Qualificação 
Profissional da APAE Batatais possui 
o credenciamento na  Secretaria de 
Trabalho do Ministério da Economia 

do Estado de São Paulo  para ministrar 
cursos do programa Jovem Aprendiz a 
pessoas com deficiência, a partir dos 14 
anos de idade, nas modalidades: auxiliar 
no serviço de alimentação; auxiliar no 
plantio de mudas e sementes; auxiliar de 
almoxarife; embalador à mão e auxiliar 
nos serviços de estética e beleza e 
atendeu 63 aprendizes ao longo do ano, 
sendo que,  35 foram trabalhados para 
o desenvolvimento de competências 
técnicas e comportamentais que os 
prepararam para a inserção no mundo do 
trabalho. 

Outros 5 aprendizes foram inseridos 
em práticas supervisionadas que 
proporcionaram um desenvolvimento 
objetivo em atividades como auxiliar 
de almoxarifado, recepção e auxiliar no 
Setor de Prontuários.  

Ao longo do ano também foram 
ofertados cursos profissionalizantes, com 

voluntários que ofertaram a capacitação 
em auxiliar administrativo; auxiliar nos 
serviços de estética e beleza (feminino 
e masculino); embalador a mão; auxiliar 
de almoxarife.  Somando a tudo isso, 
foi realizado o acompanhamento de 23 
aprendizes profissionais que já foram 
inseridos no mundo do trabalho. 

O financiamento desse serviço 
acontece com a parceria de empresas, 
captação via Destinação Imposto de 
Renda Pessoa Física e Pessoa Jurídica 
e auxilio de recursos das campanhas 
institucionais realizadas junto à 
comunidade. 

Esses são alguns dos dados que 
representam os serviços realizados 
nas quatro áreas de atuação da APAE 
Batatais no ano passado e que foram 
possíveis graças às parcerias diversas e 
à comunidade batataense que apoiou a 
instituição em suas campanhas e eventos. 



Ex- vereador Sabará consegue verbas para Batatais

Prazo para a entrega do imposto de renda começa na semana que vem

Qualifica SP oferece curso profissionalizante gratuito 
de Corte e Costura para Batatais
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Sabará: Mesmo fora da Câmara Municipal, mantém atuação incansável e consegue recursos significativos para Batatais.

Mesmo após quatro anos afastado do cargo 
de vereador, Sabará continua a surpreender 
no cenário político, demonstrando um 
comprometimento inabalável com o 
desenvolvimento de Batatais. 

Sua atuação incansável resultou na 
conquista de diversos recursos para a cidade, 
evidenciando sua habilidade em buscar 
benefícios mesmo sem ocupar um cargo 
oficial.

Entre as realizações notáveis de Sabará, 
destacam-se a obtenção de tabletes para 
escolas; um investimento de mais de 600 mil 
reais destinado à Santa Casa; 550 mil reais para 
recapeamento das ruas da cidade, além de 
recursos para a área da saúde e diversas outras 
conquistas que estão por vir.

Vale ressaltar que, mesmo sem exercer a 
função de vereador, Sabará não deixou de 
trabalhar arduamente em prol de Batatais. 

Sua capacidade de manter uma forte rede 
de contatos, incluindo deputados, ministros 
e senadores, tem se mostrado crucial para 
garantir recursos essenciais para o município.

O empenho de Sabará é colocado em 
destaque, evidenciando seu compromisso 
inabalável com o bem-estar da comunidade. 

Sua habilidade de se manter ativo no 
meio político, mesmo sem mandato, reforça 
a importância da sua presença na busca por 
melhorias para Batatais. 

O ex-vereador prova que a dedicação 
e a persistência podem ser instrumentos 
poderosos para o progresso de uma cidade.

O Governo do Estado de São Paulo, em 
parceria com a Secretaria de Desenvolvimento 
Econômico de Batatais, está promovendo 
oportunidades de capacitação profissional 
por meio do programa Qualifica SP – Novo 
Emprego. 

Destinado a pessoas em busca de reinserção 
no mercado de trabalho, o curso gratuito 
oferecido é voltado para a área de corte e 
costura, com um total de 60 vagas disponíveis 
na cidade de Batatais. 

As aulas serão ministradas em uma escola 
móvel, mais precisamente em uma carreta 
especialmente adaptada para esse fim.

O secretário de Desenvolvimento 
Econômico de Batatais, Roger Montenegro, 

destaca que a escolha desse curso específico 
foi resultado de uma análise das demandas 
do mercado local. 

“O objetivo principal é estabelecer uma 
conexão direta entre o aprendizado oferecido 
e as oportunidades de emprego existentes, 
concentrando o treinamento em setores nos 
quais há vagas em aberto”, disse.

PARTICIPE
As inscrições devem ser realizadas pelo 

site https://www.qualificasp.sp.gov.br/home 
até o dia 12 de março. Podem se inscrever 
candidatos que tenham idade mínima de 16 
anos e que sejam alfabetizados. As aulas têm 
previsão de início para o dia 19 de março. 

O prazo para a entrega do imposto de renda 
2023-2024 começa na próxima semana, no dia 
15 de março, sexta-feira.  Desde o primeiro dia, 
os programas para o acerto de contas estarão 
disponíveis e todo e qualquer cidadão vai poder 
utilizar a declaração pré-preenchida.

De acordo com a Receita Federal, essa forma de 
preenchimento trouxe benefícios aos contribuintes. 

Como explicou o Auditor Fiscal da 
Receita Federal, Mário Deon.

A receita alerta que mesmo a 
declaração pré-preenchida precisa 
ser conferida pelo contribuinte até 
para ajustes de eventuais informações 
e destaca que agora todo o serviço 
prestado está na plataforma gov.br.  
Inclusive para fazer a declaração e 
acessar a pré-preenchida é preciso ter 
uma conta lá.  

Quem recebeu o rendimento 
tributável até R$ 24.511,92, no ano passado, não 
tem imposto a apurar na declaração, está isento. 

Já quem recebeu acima disso vai pagar alíquotas 
que vão de 7,5% a 27,5%.   

Nesta última faixa se enquadram as pessoas 
que tiveram rendimentos tributáveis acima de R$ 
55.976,16 centavos no ano passado. 

A entrega da declaração será obrigatória, 
por exemplo, para quem recebeu rendimentos 
tributáveis, como salário, aposentadoria e aluguel, 
acima de R$ 30.639,90, em 2023.

Também está obrigado a declarar quem recebeu 
rendimentos isentos, não tributáveis ou tributados 
exclusivamente na fonte, como explicou o auditor 
fiscal da Receita, José Carlos Fonseca.

Por causa da lei das offshores do ano passado, 
a obrigatoriedade vai atingir, por exemplo, quem 
possuir trust ou desejar atualizar bens no exterior.

O prazo final para o acerto de contas com 
a Receita é 31 de maio, quando sai também o 
primeiro lote de restituição. 

Quem não entregar dentro do prazo está sujeito 
à multa mínima de R$ 165,74 e valor máximo 
correspondente a 20% do imposto devido. A receita 
espera receber 43 milhões de declarações este ano.



Vereador Eduardo Denuncia Irregularidades no Instituto Adote 
e Recebe Resposta Contundente da Presidente Celia Nogueira

Vereador Dr. Maurício Rebate Críticas 
e Defende Papel Ativo na Câmara Municipal
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Na última sessão do dia 5 de março de 
2024, o Vereador Dr. Maurício não poupou 
palavras ao rebater críticas provenientes 
de criticas  de uma senhora, veiculado em 
entrevista a um órgão de imprensa falada. 

A referida mulher expressou 
preocupações sobre a atuação dos 
vereadores, questionando a efetividade 
de suas ações e ressaltando que esperava 
resultados concretos pelo qual foram 
eleitos.

O Vereador iniciou sua resposta 
destacando a independência de sua atuação, 
independentemente das generalizações 
feitas no vídeo. 

Ele afirmou que, como parlamentar, não 
seria   impedido de falar, mencionando  
vários artigos da Constituição para respaldar 

seu direito à expressão na tribuna.  
De forma contundente, o Dr. Maurício 

enfatizou que a crítica da senhora não o 
desencorajaria, reforçando a importância 

do papel do vereador em fazer denúncias 
feitas pelos cidadãos. 

Ele expressou indignação diante das 
insinuações e disse que os vereadores não 
ficariam "tomando pancada por coisas que 
não fizeram".

Além disso, o vereador ressaltou o salário 
dos vereadores, destacando que, apesar de 
bem remunerados, estão comprometidos 
com a realização de um trabalho eficaz. 

Ele concluiu sua intervenção elogiando o 
excelente trabalho de todos os vereadores 
da Câmara Municipal. A postura firme 
do Vereador Dr. Maurício revela seu 
compromisso em defender a atuação dos 
representantes eleitos e assegurar que 
a voz dos cidadãos seja ouvida na esfera 
legislativa municipal.

Na sessão do dia 20 de fevereiro de 2024, o 
Vereador Eduardo, defensor ativo dos direitos 
dos animais, utilizou a tribuna para fazer 
sérias denúncias contra o Instituto Adote e sua 
presidente, Celia Nogueira. 

Apresentando um vídeo impactante para os 

presentes, o vereador expôs um caso de um cão 
não castrado e solto, acompanhado por uma nota 
de repúdio da ONG em suas redes sociais.

Além disso, Eduardo denunciou a existência de 
66 caixas de medicamentos vencidos, adquiridos 

com doações, que não foram utilizados. 
O vereador enfatizou seu compromisso em 

continuar denunciando qualquer irregularidade 
que prejudique os animais.

Na última sessão, realizada em 5 de março, a 
ONG enviou uma carta à Câmara Municipal em 
nome da presidente Celia Nogueira, explicando 
que as denúncias feitas na Câmara são vazias, sem 
fundamentos e motivadas por questões pessoais. 

A carta ressaltou o compromisso do Instituto 
Adote com a defesa dos animais, destacando que 
a instituição preza não apenas pelo respeito aos 
animais, mas também pelo cumprimento das leis.

O embate entre o vereador Eduardo e o 
Instituto Adote revela uma situação delicada, 
onde as acusações são contrapostas pela defesa 
veemente da ONG, colocando em evidência a 
importância da transparência e do compromisso 
na proteção dos animais.

Câmara Municipal: Audiências Públicas do primeiro semestre de 2024
A Câmara Municipal de Batatais convida todos os 

munícipes para participar das Audiências Públicas que 
serão realizadas no primeiro semestre de 2024, com o 
objetivo de prestar de contas do andamento da gestão, 
bem como demonstrar e avaliar o desenvolvimento 
das ações, programas e metas das Secretarias.

As Audiências Públicas são abertas a toda a 
população, que pode acompanhar presencialmente 
no Plenário ou ao vivo pelas redes sociais da Câmara. 

Segue o calendário:

 Audiência Pública - Secretaria Municipal de 
Administração, Secretaria Municipal de Cultura e 
Turismo e Secretaria Municipal de Assistência Social e 
Cidadania

Local: Câmara Municipal de Batatais, na Sala das 
Sessões “Dr. Altino Arantes”

Data: 12 de março de 2024 - Horário: 14 horas

Audiência Pública - Secretaria Municipal de 
Educação e Secretaria Municipal de Esportes e Lazer

LOCAL: Câmara Municipal de Batatais, na Sala das 

Sessões “Dr. Altino Arantes”
DIA: 26 de março de 2024
HORÁRIO: 14 horas

 
Audiência Pública - Secretaria Municipal de 

Meio Ambiente, Secretaria Municipal de Obras, 
Planejamento e Serviços Públicos e Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Econômico

LOCAL: Câmara Municipal de Batatais, na Sala das 
Sessões “Dr. Altino Arantes”

DIA: 09 de abril de 2024 - HORÁRIO: 14 horas



Sambódromo receberá a 21ª Encenação da Paixão 
de Cristo da Paróquia de Santa Rita de Cássia
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Neste mês de março, Batatais se 
prepara para mais um evento importante 
que figura no Calendário Oficial do 
Município: a 21ª edição da Encenação 
da Paixão de Cristo, a ser realizada no 
Sambódromo Carlos Henrique Cândido 
Alves, no dia 29 de março. 

A Paróquia de Santa Rita de Cássia já 
está trabalhando com todas as equipes 
responsáveis pelo cenário, atores, 
figurantes e textos para esse momento 
de fé e emoção. 

O Padre Nelci Souza, pároco 
responsável, destaca o empenho de todas 
as equipes na preparação do evento. 

“Todos os setores responsáveis pela 
realização da Encenação da Paixão 
Cristo estão trabalhando, e os membros 
das pastorais e movimentos estão 
organizando a parte litúrgica para 
celebrarmos bem a Semana Santa 2024”, 
informou o Padre.

Esta será a 21ª edição da Encenação 
da Paixão de Cristo, e a comunidade não 
está medindo esforços para a realização 
do evento. 

“Novamente teremos 
aproximadamente 150 pessoas 
envolvidas na realização, entre 
equipes de cenário, sonoplastia, 
figurino, ornamentação, personagens 

e figurantes”, informou Padre Nelci, 
ressaltando que “levarão ao povo de 
Deus desde o Domingo de Ramos, onde 
Jesus entra em Jerusalém, até o Domingo 
da Ressurreição”. 

“Será uma semana intensa de 
devoção, espiritualidade e fé em que 
temos a oportunidade de mergulhar 
profundamente nos mistérios de Jesus”, 
afirmou.

A Prefeitura de Batatais, por meio da 
Secretaria Municipal de Cultura e Turismo, 
é parceira na realização do evento, 
ficando responsável pelo fornecimento 
dos materiais para organização dos 
cenários, trio elétrico e material gráfico. 

https://www.weclix.com.br/
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ACE Batatais realiza 1º Café com Associados de 2024

Projeto Incubadora de Empresas completa 20 anos de atividades neste mês
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Para comemorar a importância d projeto tem para o município, auxiliando no fortalecimento das empresas incubadas, 
a ACE Batatais terá uma programação especial para este mês

O Projeto Incubadora de Empresas, autorizado o 
direito real de uso do imóvel pela Lei n.º 2716/2003 e 
inaugurado em março de 2004, irá completar 20 anos 
de atividades no próximo dia 25 de março. 

Para comemorar a importância que o projeto tem 
para o município, auxiliando no fortalecimento das 
empresas incubadas em estágio inicial, a ACE Batatais 
está elaborando uma programação especial para este 
mês, com encontros, palestra e bate-papo empresarial 
junto ao gerente Juliano Azevedo Valentini. 

Os eventos serão amplamente divulgados nos 
próximos dias, empresários e população em geral, 
estão convidados.

O empresário Antônio dos Santos Moraes Júnior, 
atual presidente da ACE Batatais, foi secretário 
municipal de Indústria e Comércio no governo do ex-
prefeito Fernando Ferreira (2001 – 2004) e também 
foi quem trabalhou junto ao Sebrae-SP e Governo do 
Estado de São Paulo para trazer o Projeto Incubadora 
para Batatais.

“A Incubadora foi um sonho que nasceu há mais 
de 20 anos. Na época constatamos a triste realidade 
brasileira de que a cada 10 empresas que iniciam suas 
atividades, oito acabam fechando nos primeiros cinco 
anos. 

Resolvemos tentar mudar essa realidade em 
Batatais com um projeto que foi iniciado em várias 
cidades, porém em algumas acabou deixando de 
existir”, relatou Moraes.

O Projeto Incubadora de Empresas é mantido por 
meio de parceria entre ACE Batatais e Prefeitura. 

Atualmente 11 empresas fazem estão no regime 
de incubação: MZ Usinagem, Zangrande e Cia, GM 
Usinagem, Mad Equipa, Usifer, JF Peças, JJ Rocha, NG 
Rocha, TMX Usinagem e Fillomio. 

Muitas empresas já consolidadas no mercado, nos 
setores industrial e de prestação de serviços, passaram 
pelo projeto, como Valmaq, Hirose Containers e Seffer 
Inox.

O Programa Incubadora de Empresas está localizado 
em uma área do Distrito Industrial “Ermelindo Dias de 
Morais”, em dois galpões, divididos em módulos que 
servem temporariamente às novas empresas, e uma 
área comum que reúne recepção, salas administrativas 
e gerência, moderna sala de reuniões, de recepção aos 
clientes e treinamentos, que em 2023 passaram por 
melhorias estruturais e com investimento de novos 
equipamentos.

A parceria proporcionou a cessão do direito real de 
uso dos imóveis do patrimônio público para abrigar 
o Programa Incubadora de Empresas e autorizando 
a gestão à ACE Batatais, através de lei aprovada pela 
Câmara Municipal.

Para participar do programa o empreendedor 
apresenta um Plano de Negócios e uma comissão 
avalia a viabilidade econômica e financeira para 
iniciar o empreendimento, o espírito empreendedor, 
a dedicação exclusiva do empreendimento e processo 
de fabricação não poluentes.

As empresas que buscam o projeto incubadora, 
além de receberem suporte gerencial, administrativo 
e mercadológico, recebem apoio técnico para o 
desenvolvimento do seu produto. 

Com isso, o empreendimento pode ser 
acompanhado desde a fase de planejamento até a 
consolidação de suas atividades com a consultoria de 
especialistas.

 Incubadora de Empresas de Batatais está localizada 
à Avenida General Osório, n.º 1.325 - Distrito Industrial 
Ermelindo dias de Moraes, Batatais – SP. Telefone: (16) 
3761-1671.   Fonte: ACE Batatais

O evento teve o objetivo de promover um bate-papo entre empresários e dar as boas-vindas às empresas que se associaram recentemente à entidade

No dia 29 de fevereiro, quinta-feira, às 7h30, no 
Salão de Eventos Alcides Milan, sede da ACE Batatais, 
foi realizado o 1º Café com Associados de 2024, que 
contou com a presença de 22 empresários de 15 
empresas que já fazem parte do quadro associativo 
ou se associaram recentemente à entidade. Segundo 
o presidente Antônio dos Santos Moraes Júnior, o 
objetivo do evento foi o de promover um bate-papo 
entre os empresários, aproximá-los da entidade e 
apresentar produtos, serviços e todos os benefícios 
que as empresas têm ao fazerem parte da ACE Batatais.

Participaram do evento os proprietários e 

representantes das empresas Radiadores São Jorge, 
Eversafe, Difer Móveis Planejados, Atma Psicologia, 
Florinda Óleos Essenciais, Triton, ADR Serviços, Grupo 
Ao Barulho, Pet Shop São Francisco, Cruzeiro do Sul 
Virtual, Celia Pratas, J. Inox, Coisas da Eva, Agiliza RH 
e LP Shoes.

Também estavam presentes o presidente da ACE, 
Professor Moraes, o gerente executivo, Luiz Carlos 
Figueiredo, e a equipe de colaboradores: William 
Oliveira, Carolina Carvalho, Sueli Correa e Vergilio 
Oliveira.   Após um gostoso café da manhã,  Professor 

Moraes e Figueiredo abriram o evento dando as boas-
vindas a todos e de maneira breve ambos falaram 
sobre a importância do associativismo, de como a 
presença dos empresários na sede da ACE é positiva 
tanto para a entidade como para as empresas, com 
a troca de informações entre eles, que pode gerar 
parcerias e negócios, ressaltando que todo o trabalho 
ou serviço realizado pela equipe de colaboradores é 
com o foco no desenvolvimento do setor empresarial, 
seja da indústria, comércio ou serviços.

“O propósito desta associação é contribuir com as 
empresas associadas. 

Todo trabalho, produto ou serviços que é feito por 
ela só terá sucesso com a participação das empresas, 
ou seja, de vocês”, ressaltou Moraes.

Em seguida, os empresários receberam uma 
pequena lembrança em acrílico com os dizeres 
“Empresa Associada à ACE Batatais”. 

A cada entrega, o empresário se apresentava aos 
demais presentes, dizendo os nome da sua empresa e 
quais produtos ou serviços oferecia. 

Ao final, todos posaram para uma foto conjunta.

Segundo Professor Moraes, o objetivo é, a cada 
período, fazer um café da manhã de boas-vindas aos 
novos associados e também retornar com os cafés da 
manhã com os demais associados, com pelo menos 
uma pequena palestra de interesse coletivo.

FONTE: ACE BATATAIS



20.02.24-Falecida: Alzira De Oliveira Pizza - 92 
Anos- Casada Com Geraldo Pizza - Deixa: Filhos/
Netos E Bisnetos - Velório São Vicente De Paulo = 
Batatais=Sp= Sala Especial-Sepultamento: Cemitério 
Bom Jesus-Batatais=Sp- 20.02.24 Às 15h30

21.02.24-Falecido: Benedito Pereira De Assis 
- 70 Anos- Casado Com Vilma Pereira De Assis - 
Deixa: Filhos E Netos - Velório São Vicente De Paula 
-Batatais=Sp= Sala 03-Sepultamento: Cemitério 
Saudade-Batatais Sp= 21.02.24 Às 13h30

21.02.24-Falecido: José Da Silva Cerqueira - 67 
Anos – Divorciado – Deixa Filhos-Velorio Municipal 
De Altinopolis=Sp - Sepultamento: Cemiterio De 
Altinopolis=Sp=21.02.24 Às 18h

22.02.24-Falecido: José Amaro - 78 Anos- Casado 
Com Ivani Amaro - Deixa: Filhos/Netos e Bisnetos - 
Velório De Altinópolis=Sp - Sepultamento: Cemiterio 
De Altinopolis=Sp= 23.02.24 Às 13h

22.02.24-Falecida: Aurea Lucia Destido Tiago - 59 
Anos-Casada Com Luis Vanderlei Tiago - Deixa Filhos 
E Netos - Velório De Brodowski-Sp - Sepultamento: 
Cemitério De Brodowski=Sp= 23.02.24 Às 10h

23.02.24-Falecida:Maria Jose De Castro Vieira 
- 86 Anos- Viúva De: Claudiano Inácio Vieira Deixa: 
Filhos/Netos E Bisnetos - Velório De Brodowski =Sp - 
Sepultamento: Cemitério De Brodowski=Sp-24.02.24 
Às 10h

27.02.24-Falecido: Jose Roberto Roncaratti De 
Oliveira - 76 Anos- Casado Com: Maria Auxiliadora 
De Carlo Oliveira - Deixa Filhos E Netos - Velório São 
Vicente De Paulo – Batatais =Sp - Sepultamento: 
Cemitério Saudade-Batatais=Sp= 27.02.24 Às 15h

27.02.24-Falecido: José Gonini Filho - 80 Anos- 
Casado Com Neusa Bergamo Conini - Deixa Filhos E 
Netos - Velório São Vicente de Sepultamento Cemiterio 
Bom Jesus- BTS –SP - 28.02.24 13h

27.02.24-Falecido: Sebastião Pereira Dos Santos 
- 64 Anos- Solteiro - Velório De Altinópolis=Sp= 
Sepultamento: Cemitério De Altinópolis=Sp= 
28.02.24 Às 11h

28.02.24-Falecida:Luci Vila Nova Alves Pereira 
- 81 Anos- Solteira - Velório São Vicente De Paulo 
= Batatais=Sp= Sala Especial - Sepultamento: 
Cemitério Bom Jesus=Batatais=Sp= 28.02.24 Às 16h

29.02.24-Falecida:Elza Peixoto Do Nascimento 
- 76 Anos- Viúva - Deixa: Filhos/ Netos E Bisnetos 
- Velório São Vicente De Paulo = Batatais=Sp= 
Sala Especial -Sepultamento: Cemitério Bom 
Jesus=Batatais=Sp=01.03.24 Às 10h

01.03.24-Falecido:João De Paula - Anos – Viúvo 
- Velório De Altinópolis- Sp -Sepultamento: Cemitério 
De Altinópolis-Sp= 02.03.24 Às

01.03-24-Falecido: João Batista Craco – 64 
anos – Solteiro – Velório São Vicente de Paulo – BTS 
– SP – Sala 02 - Sepultamento: Cemitério Saudade-
Batatais=Sp= 02.02.24 Às 10h30

Inauguração do Espaço Pe. Pujol no Claretiano
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O Centro Universitário Claretiano de Batatais marca importante avanço institucional com a 
inauguração do Espaço Padre Pujol.

Na manhã de quinta-feira, 29 de fevereiro, 
o Claretiano - Centro Universitário de Batatais 
celebrou uma série de eventos significativos, 
destacando-se a inauguração do Espaço Pe. 
Pujol (Padre Sebastião Pujol Esquerrá). 

Este novo espaço centraliza diversos 
serviços, consolidando áreas como Ação 
Comunitária e Pastoral, Pesquisa e Extensão, 
Setor Social, CIEE, Secretaria (Estágio), 
NPJ (Núcleo de Prática Jurídica) e CEJUSC 
(Centro Judiciário de Solução de Conflitos e 
Cidadania).

A Reportagem do Agora marcou presença 
no evento e teve a oportunidade de ouvir o 
Juiz Dr. Fábio Marques, que expressou sua 
satisfação: "O Claretiano está inaugurando 
novos espaços aqui; dentro desse local, 

teremos diversas atividades ligadas ao 
judiciário. O CEJUSC de Batatais agora está 
no andar térreo, com instalações muito 
melhores. Agradecemos ao Claretiano, que 
sempre ajudou a manter essa instituição, e 
agora é como se fosse a cereja do bolo. 

O CEJUSC tem tudo para voar em termos 
de interação positiva para a sociedade."

O Desembargador Dr. Zé Maria Simões 
também marcou presença, discursando 
sobre a importância do Poder Judiciário. 
Representando a UAB, Carla Oliveira dos 
Santos também esteve presente no evento.

Essa inauguração representa um avanço 
significativo para o Claretiano, consolidando 
sua presença e contribuição na comunidade, 
especialmente no âmbito jurídico.
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Processo seletivo do Programa Empreendedor do Processo seletivo do Programa Empreendedor do 
Futuro foi realizado no dia 2 de marçoFuturo foi realizado no dia 2 de março

ACE Batatais participa da segunda reunião da Coalizão Regional no Ciesp Franca
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Quarenta jovens foram habilitados para participarem. Primeiro encontro acontece neste sábado, com a palestra de Marcelo Gasparini.

No dia 2 de março, sábado, das 8h30 às 
11h, no Salão de Eventos Alcides Milan, a ACE 
Batatais realizou o processo seletivo do Programa 
Empreendedor do Futuro, que teve 78 inscrições 
para 40 vagas. 

Os jovens, com idade entre 16 e 17 anos, 
participaram de uma prova de múltipla escolha, com 
questões de conhecimentos gerais e matemática.

Os jovens foram recepcionados pelo gerente 
executivo da ACE Batatais, Luiz Carlos Figueiredo e 
pelo diretor de assuntos jurídicos, Alexandre Santos 
Toledo. 

Também estavam presentes para auxiliar a 
aplicação dos testes o colaborados William Carlos 
de Oliveira, os diretores Brayan Rampim Simões dos 
Santos e Lorena Silva Silvério.

Figueiredo contou um pouco de como surgiu 
a ideia de criar o Programa Empreendedor do 
Futuro, ressaltando a importância de formar 
empreendedores na cidade e o quanto essa 
participação acrescenta na vida dos jovens.

“O Empreendedor do Futuro, que está em 
sua terceira edição, era um desejo antigo do ex-
presidente Ennio Cesar Fantacini. 

Os encontros acontecerão a cada 15 dias, aos 
sábados, com muita informação, palestras, oficinas, 
tudo muito bem didático e interessante para vocês, 
que num futuro próximo sairão daqui com muito 
aprendizado, muitos em seus empregos, e até 
criando suas próprias empresas. 

Fiquem tranquilos, façam tudo com calma, boa 
prova a todos”, ressaltou o gerente.

Em seguida, Alexandre Toledo explicou o 
funcionamento do teste, que teve 15 questões 
com o mesmo valor de 0,66 de pontuação, com o 
limite de tempo de duas horas, tempo para todos 
lerem as perguntas com calma, fazerem as contas 
de matemática e entregarem, não sendo permitido, 
em nenhum momento, o uso de celulares e 
calculadoras durante a aplicação do teste.

Após o encerramento do processo seletivo, 
Figueiredo, Alexandre, Brayan e Lorena, com o 
gabarito de respostas em mãos, passaram a conferir 
prova por prova. 

As respostas também foram disponibilizada no 
site da ACE Batatais.

Durante a semana, de 5 a 7 de março, 
considerando o critério de avaliação, foram feitos 

contatos com os 40 jovens classificados para 
cumprimento da segunda etapa do programa, as 
inscrições.  

Segundo Figueiredo, os 40 participantes foram 
habilitados para o Programa Empreendedor do 
Futuro, que tem o seu primeiro encontro neste 
sábado, 9 de março, às 8h30, na sede da ACE Batatais. 

Será realizada uma palestra com Marcelo 
Gasparini, intitulada “Atitudes Vencedoras” que tem 
como objetivo trabalhar a saúde mental dos jovens, 
visando desenvolver a inteligência emocional e 
espiritual das pessoas para que as mesmas possam 
atingir o equilíbrio e bem estar, além de correrem 
em busca dos seus sonhos, desejos e objetivos 
pessoais e profissionais. 

Nesse primeiro evento, os responsáveis poderão 
acompanhar seus filhos para conhecerem um 
pouco mais sobre o projeto. FONTE: ACE Batatais

Segundo Figueiredo, o objetivo da reunião foi o de discutir propostas e políticas públicas para o desenvolvimento 
socioeconômico da regional

No dia 27 de fevereiro, terça-feira, das 8h30 às 
12h, o vice-presidente de Comércio da ACE Batatais, 
Ennio Cesar Fantacini, o gerente executivo, Luiz 
Carlos Figueiredo e o gestor da empresa Plurinox, 
Pierre Murcia, participaram da segunda reunião da 
Coalizão Regional, realizada na sede do CIESP Franca 
(Centro das Indústrias do Estado de São Paulo). 

Representando Batatais também estavam 
presentes, Rodrigo Benedini, gestor do Sindicato 

Rural, e o secretário municipal de Desenvolvimento 
Econômico, Roger Montenegro.

Segundo Figueiredo, o objetivo da reunião foi 
o de discutir propostas e políticas públicas para o 
desenvolvimento socioeconômico da Região de 
Franca, também o plano de ação dividido em duas 
partes, sendo a primeira as ofertas urbanas, os 
temas principais foram as cidades inteligentes, com 
foco em energia, segurança e telecomunicações.

Entre as cidades presentes no encontro, além 
de Batatais, também estavam: Aramina, Buritizal, 
Cristais, Franca, Guará, Igarapava, Itirapuã, 
Ituverava, Jeriquara, Miguelópolis, Patrocínio 
Paulista, Pedregulho, Rifaina, Restinga, Ribeirão 
Corrente, São José da Bela Vista, Ipuã, Morro Agudo, 
Nuporanga, Orlândia, Sales de Oliveira e São 
Joaquim da Barra.

A próxima reunião será realizada no final de março e 
terá como tema o desenvolvimento industrial, comercial, 
prestação de serviços, inovação, crédito, qualificação e 
atuação de investimento.  Fonte: ACE Batatais
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EXPEDIENTE

  JORNAL BATATAIS 
AGORA NEWS

on line
 

Jornalista Responsável: 
Regina Celia Alves Rodrigues 

MTB - 61077

Designer: 
Edison Rodrigues

As matérias assinadas são de 
responsabilidade de seus autores e 
não expressam  necessariamente a 

opinião deste jornal. 

Todos os articulistas e 
colaboradores são voluntários, 

sem qualquer  vínculo de 
trabalho.
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https://www.facebook.com/acebatatais
https://www.facebook.com/NacimeMansurDB
https://www.facebook.com/EdgiroVeiculos/
https://www.facebook.com/funerariabomjesusbatatais/?ti=as
https://www.facebook.com/GRAM-AB-1982884091780339/

